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农行信用卡用了好几年一直没提高额度的原因是什么

网友咨询： 

 
请问，农行信用卡用了好几年一直没提高额度有哪些原因？为什么不给我提额度？

资深回答： 

  您好，首先，农行是四大国有银行，审批比较严格，其次，6年没有提高额度，一
定是你的批卡额度较高，而你刷卡记录较少，每月的账单额度50%都超不过，还有
可能6年内你有过不止一次的逾期，这些原因都是造成不提升额度的原因。

延展回答： 

  你可以看看自己的个人刷卡记录是不是太少，或者是当初批卡额度高，每个月刷
卡的费用比较少，另外再查下个人信用记录是不是有污点，这些都是造成信用卡额
度不提升的原因。

更多内容请关注专业金融服务平台——卡宝宝网（http://www.cardbaobao.com
〕 卡宝宝网同时为您提供更多银行信用卡的优惠信息、信用卡指南、信用卡攻略，
让您更好地使用信用卡。
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